

## Techera y Rosabal brillan en el podio con plata y bronce

Deportes



Publicada el: 29/09/24	Visitas: 85
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 62	Puntaje: 3.9

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/techera-y-rosabal-brillan-en-el-podio-con-plata-y-bronce\\_3786.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/techera-y-rosabal-brillan-en-el-podio-con-plata-y-bronce_3786.php)



*Deportes*

*Techera y Rosabal brillan en el podio con plata y bronce*

**Techera y Rosabal se destacan en el podio logrando la medalla de plata y bronce.**

**Éxitos del Atletismo Uruguayo en el Sudamericano Sub 23 en Bucaramanga**

El Sudamericano de Atletismo Sub 23 se desarrolla con gran

intensidad en Bucaramanga, Colombia. La jornada del viernes fue particularmente destacada para la delegación uruguaya, con la brillante actuación de Manuela Rotundo quien se consagró campeona en lanzamiento de jabalina, llevándose a casa la medalla de oro. En una jornada que brilló por el talento uruguayo, Lautaro Techera también dejó su huella al obtener la medalla de plata en lanzamiento de jabalina. Techera logró imponer un nuevo récord nacional absoluto, alcanzando una marca de 73,33 metros, superando así su propio registro anterior de 72,86 metros, logrado en la última competencia nacional de la categoría. Por otro lado, Edgar Rosabal, atleta cubano nacionalizado uruguayo, finalizó en décimo primer lugar en el decatlón, con una destacada suma de 6.144 puntos. Esta competencia marcó su segunda medalla desde que obtuvo la ciudadanía uruguaya, habiendo conquistado anteriormente una medalla de plata en el Sudamericano Sub 20. La participación de los atletas uruguayos continuará hoy a partir de las 12:20 (hora local) con Millie Díaz, quien competirá en la final de los 100 metros con vallas en la pista de Bucaramanga.

Fuente: El Telegrafo

## Imágenes



*Techera y rosabal brillan en el podio con plata y bronce*

## Tags

*jabalina, jornada, sudamericano, uruguaya, bucaramanga, atletismo, lanzamiento, uruguayo,*

*medalla, techera, nacional, rosabal*

## Noticias relacionadas

**3.5 \*** *Latinoamérica se destaca con fuerza en los Juegos Paralímpicos de París 2024*

**4.1 \*** *Rebeca Andrade se consagra campeona en el suelo, superando a la icónica Simone Biles en París 2024*

**4.0 \*** *Una victoria épica: Noah Lyles se lleva la carrera de 100 metros en París 2024 por apenas cinco milésimas de segundo*

**5.0 \*** *Se llevó a cabo la presentación oficial de la Ultramaratón, un evento que promete desafiar a los corredores más apasionados*

**4.7 \*** *Hernán Umpierre y Fernando Díz marcan huella: uruguayos entre los 10 mejores del mundo rumbo a París 2024*

**4.6 \*** *Ciro Pérez se destacó como el máximo representante sudamericano en la categoría Sub 23 en Zurich*

**3.9 \*** *Un destacado estudiante uruguayo brilló en la Olimpiada Internacional de Astronomía y Astrofísica y fue homenajeado por las autoridades de la Idm*

**3.6 \*** *Remeros se consagra nuevamente como campeón nacional de canotaje, logrando su tercer título consecutivo*

**4.9 \*** *Gabriel dos Santos Araújo se lleva su tercer oro en los Juegos Paralímpicos de París 2024, deslumbrando al mundo con su talento y perseverancia*

**3.9 \*** *Sentencian al sereno municipal por comercializar drogas en las instalaciones de la plaza de deportes de Paysandú*

## Categorías

Interior

aldea

Breves

Clima

columnistas

Cotización monedas

Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024